

La Ligue de l'enseignement : votre partenaire privilégié

À partir de votre projet et de vos objectifs, nous réalisons une étude personnalisée de vos besoins. Du projet à la réalisation du séjour, votre correspondant local, le directeur du centre, les animateurs et les intervenants spécialisés mettent à votre service leurs compétences et leur professionnalisme pour vous accompagner dans toutes vos démarches.

7 bonnes raisons pour partir en classe de découvertes

Partir en classe de découvertes est un moyen privilégié pour permettre à vos élèves de :

❖ Construire les concepts de temps et d'espace

Se situer dans les nouveaux espaces, connaître le passé pour mieux appréhender le présent, projeter le futur d'un environnement donné.

❖ Améliorer ses compétences méthodologiques

S'approprier une démarche scientifique en situation, traiter l'information, observer, chercher, analyser, comparer, émettre des hypothèses, les vérifier...

❖ Réinvestir les compétences fondamentales

Écrire, lire, parler, compter pour questionner, communiquer et raconter en se servant de la stimulation d'un milieu et d'un mode de vie.

❖ S'approprier des techniques et des outils

S'exprimer, communiquer, pratiquer des activités sportives ou culturelles, utiliser des outils technologiques.

Mais surtout...

❖ Acquérir plus d'autonomie

Développer la curiosité et la créativité, donner le goût et le sens des responsabilités, apprendre à gérer la vie quotidienne.

❖ Devenir acteur de son propre avenir

Comprendre la diversité de son environnement et la structuration d'un milieu, penser globalement pour agir localement.

❖ Savoir être et vivre ensemble

Apprendre la vie sociale, la tolérance, construire une démarche citoyenne grâce à la vie en collectivité.

